

ながみね



1月号

「伏線」

主事 家田 雄太

本やドラマ、映画などストーリーのあるものを見たり読んだりしますか。ゲームでもかまいません。それらの作品の中には、展開を予想するためのヒントが散りばめられていることがあります。それらを伏線と言いますが、気がつかなくても特に問題がないことも多いです。しかし、制作者があえて与えているものに気がつくとなんとなくうれしいものです。そこで、一つだけそういうシーンを紹介してみます。

皆さんは、今年話題になった映画「君の名は。」を見ましたか。少しネタバレになってしまうので、これから見る予定の人は次の行からは読まないでください。

ここからネタバレ入ります。

「君の名は。」をじっくり見ると二人が入れ替わっている日の曜日がずれていることが、携帯の日記のやりとりから読み取ることができます。ここに気がつくると早い段階で二人の時間がずれていることを予想することができます。他にもいくつかヒントが与えられているので、途中で時間のずれに気がついた人もいるかと思えます。

映画に限らず物語には伏線が張られていることが多いので、それらを探してみるのも面白いかもしれません。ちなみにこの文章に伏線はありません。

♪♪♪合唱コンクール♪♪♪

12月13日（火）、合唱コンクールを開催しました。各学年とも、各学年共通の課題曲「Song is my Soul」と、それぞれの学年の自由曲を披露しました。練習を重ねた美しいハーモニー、迫力のある歌声を会場いっぱいに響かせ、集まった保護者、小学生の感動を呼びました。

金賞の3年生、おめでとうございます！



堂々と歌い上げた賞 1年生
「思い出がいっぱい」



金賞 3年生「輝くために」



成長ナンバーワン賞 2年生「そよぐ風の中で」

火災避難訓練 《12/2》

知多南部消防組合から3名の講師の方をお招きして、北館1階、家庭科室から出火したという想定のもとで避難訓練を実施しました。

生徒の静かで落ち着いた避難行動に、署員の方からおほめの言葉をいただきました。避難訓練の後には濃煙体験と、代表生徒3名が消火器を使った消火訓練も行いました。万が一に備え、避難の仕方や消火器の使い方を身に付けることができました。



持久走大会 《12/20》

今年もまた、伝統のコースを日中生が駆け抜けました。生徒たちが力を尽くして一生懸命に走る姿に、保護者、地域の方から大きな声援がとんでいました。

男子は鈴木壮併さん（3年）、女子は鈴木百葉さん（2年）がそれぞれ1位でゴール。参加した全員が見事に完走することができました。

持久走大会も、区会、交通安全会、駐在所、PTAの方々に安全に走れるよう、お支えいただきました。ありがとうございます。ありがとうございました。



1月の予定



日	曜	行事等の予定
1	日	元日
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	始業式
7	土	
8	日	
9	月	成人の日
10	火	B日程、実力テスト 給食開始 新年に誓う会
11	水	H A
12	木	B日程
13	金	B日程 漢字検定
14	土	
15	日	
16	月	朝会
17	火	B日程 1年薬物乱用防止教室
18	水	3年生学年末テスト（家・数・国）
19	木	3年生学年末テスト（音・体・理）
20	金	3年生学年末テスト（英・美・社） 午後B日程 英語検定
21	土	
22	日	
23	月	朝会
24	火	
25	水	B日程
26	木	B日程 3年個人懇談会
27	金	B日程 3年個人懇談会
28	土	
29	日	
30	月	朝会 B日程 教育相談週間
31	火	B日程

2月の主な行事

- 2日(木)私立高校・専修学校推薦入試
- 7日(火)中学校入学説明会
- 8日(水)～10日(金)
私立高校・専修学校一般入試
- 15日(水)～17日(金)
1、2年生学年末テスト
- 16日(木)3年生愛校作業
- 21日(火)学校公開日
- 23日(木)卒業生を送る会
- 28日(火)卒業記念「島ごはん」

校長室から

「平成28年を振り返って」

校長 井本 仁

平成28年が終わります。この1年を振り返ってみると、本当にいろいろなことがあったなあと思います。学校のことはもちろん、プライベートのことも含め様々なことがあり、考えさせられることもたくさんありました。

学校としては、大きな事件、事故もなく、生徒たちは何事にも一生懸命に取り組んでくれました。保護者や地域の皆様も、とても協力的で本当にありがたかったです。そして、まだ十分ではないかもしれませんが、本校の職員もよくがんばってくれました。校長として、たくさんの方々に感謝、感謝の1年だったなあと思います。

ただ、私自身としては、校長としても、人間的にも、また、子どもをもつ親としても、まだまだだなあと感じる場面がたくさんありました。「あの時もっとこうするべきだった」「もっとできることがあったはずだ」といろいろと反省をしています。

今年度も残すところあと3か月。日間賀中学校の生徒たちが、自分たちのよさを十分に発揮できるように、またこの日間賀島のすばらしさを生徒自身がしっかり感じることができるように、本校職員とともに頑張っていかなければという思いを今、強くしているところです。

最後に、この今回の学校だより「ながみね」は1月号ということですので、少し早いですが、あけましておめでとうございます。

平成29年もどうぞよろしくお願い致します。